

SATUAN ACARA PELATIHAN

Oleh : Edi Sucipto

- Nama Pelatihan : Pemanfaatan Akun belajar.id untuk Pembelajaran di era digital
Nama Mata Diklat : Aktivasi Akun belajar.id bagi guru SMA
Tujuan Pelatihan : 1. Peserta pelatihan mampu mengaktifkan akun belajar.id
2. Peserta dapat membuat survey / ujian di Google Forms
Indikator Pelatihan : 1. Peserta Pelatihan mampu mengaktifkan akun belajar.id di laman di mail.google.com
2. Peserta pelatihan mampu membuat survey / ujian di Google Forms
Alokasi Waktu : 10 menit

KEGIATAN	DESKRIPSI KEGIATAN	ALOKASI WAKTU
A. PENDAHULUAN	<ol style="list-style-type: none">1. Membuka pelatihan dengan berdoa dan ucapan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa2. Memastikan peserta siap mengikuti pelatihan3. Ice Breaking (Tepuk Semangat)4. Menyampaikan tujuan/agenda belajar5. Membuat kesepakatan belajar	2 menit
B. KEGIATAN INTI	<ol style="list-style-type: none">1. Melakukan langkah-langkah aktivasi aku belajar.id<ul style="list-style-type: none">- Membagikan akun (user ID) dan akses masuk (password) yang diperoleh dari operator sekolah- Memandu peserta membuka laman mail.google.com- Memandu peserta memasukkan user ID dan Password yang diperoleh di laman mail.google.com- Memandu peserta untuk mengganti password.2. Membuat survey/ujian dengan google form<ul style="list-style-type: none">- Pengenalan fitur google form- Menyampaikan cara membuat survey/ujian dengan google form- Memandu peserta untuk membuat survey/ujian dengan google form	6 menit
C. PENUTUP	<ol style="list-style-type: none">1. Memberikan tugas yang berkaitan dengan praktik yang sudah dilakukan2. Memandu peserta merefleksikan hasil praktik3. Mengakhiri pelatihan dengan mengucapkan salam.	2 menit

- Sumber Pelatihan : 1. <https://belajar.id/>
2. <https://mail.google.com/>

Media Pelatihan : Laptop/PC , LCD Proyektor, Jaringan Internet

Penilaian : Pengamatan peserta pelatihan



Tabalong, Juni 2021

Pelatih Praktik ,

Edi Sucipto

Lampiran 1

HAL YANG PERLU DIPERSIAPKAN SEBELUM PELATIHAN

No	Aplikasi	Instruksi
1	 <p>Laptop/PC + Akses Internet</p>	<ol style="list-style-type: none">1. Gunakan laptop / PC / komputer yang berfungsi dengan baik berkenaan dengan ada banyak kegiatan praktek yang harus dilakukan di laptop/pc selama pelatihan.2. Pastikan Anda memiliki koneksi internet terbaik selama pelatihan. (Minimal : Download = 5 Mbps , Upload = 1 Mbps , Disarankan : Download = 10 Mbps, Upload = 2 Mbps). Cek kecepatan internet di speedtest.net3. Temukan tempat yang tenang dengan lalu lintas dan gangguan manusia seminimal mungkin
2	 <p>Google Chrome</p>	Gunakan browser Google Chrome (Versi paling baru/mutakhir) selama sesi, jika anda tidak memilikinya, download disini sebelum sesi.